

**FDP-Fraktion**

In der Ahrensburger Stadtverordnetenversammlung

Vorsitzender

Thomas Bellizzi

Bellizzi@FDP-Ahrensburg.de



Donnerstag, 26. Oktober 2023

Änderungsantrag zur Stellungnahme zum Entwurf des Regionalplans – Planungsraum III,

Die Bau- und Planungsausschuss möge nachfolgende Änderung beschließen:

Der Satz „**Die Stadt Ahrensburg begrüßt den Ausbau der S4-Strecke zwischen Hamburg und Ahrensburg**“ (Punkt 3. Regionale Infrastruktur, zweiter Spiegelpunkt Schienenverkehr/ Schienenpersonennahverkehr, erster Absatz) ist aus der Stellungnahme zu streichen.

Begründung:

Der genannte Satz steht im Widerspruch zum kritischen Standpunkt der Politik und den laufenden Aktivitäten in Bezug auf Einwendungen gegenüber dem PFA3 des S4-Projekts. Stadt und Kommunalpolitik investieren erhebliche Ressourcen in diese Einwendungen und signalisieren durch den besagten Satz einen höchst missverständlichen Eindruck hinsichtlich ihrer Haltung gegenüber dieser Maßnahme.

Zudem hat der Satz keinerlei inhaltlichen Wert für die Stellungnahme der Stadt gegenüber dem Land Schleswig-Holstein. Er trägt nicht zur Verdeutlichung der Position der Stadt in Bezug auf den Regionalplan III bei und fügt der Stellungnahme keinen Mehrwert hinzu. Aus diesen Gründen ist der Satz irrelevant und überflüssig.

Für eine klare und kohärente Stellungnahme im Sinne unserer Stadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger ersuchen wir den Bau- und Planungsausschuss, dieser Streichung zuzustimmen.

Für die Fraktion

Danny Liew